



2 Pièces

48 m²

Réf. 3351

799 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au cœur du centre-ville de Saint-Tropez, cet appartement de 48m2 inclut une terrasse et une place de parking. Ce bien, en rez-de-chaussée et de plain pied, se compose d'une entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte donnant sur la terrasse, d'une chambre et d'une salle d'eau. Une place de parking est comprise avec le logement. "Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

Located in the heart of downtown Saint-Tropez, this 48m2 apartment includes a terrace and a parking space. This ground-floor, single-level property comprises an entryway, a living room with an open kitchen opening onto the terrace, a bedroom, and a shower room. A parking space is included with the property. "Information on the risks associated with this property is available on the Géorisques website at

TARDIEU

Traverse du Mabrier - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

